

敬老の日
百歳を迎える高齢者を市長訪問



お祝いの花束を受けひ孫と喜ぶ荒木さん(丸山町)



祝状を受け家族に祝福される中村さん(新地西町)

9月9日、前田市長が今年度100歳を迎える荒木アヤ子さんと中村キヌエさんのお宅を訪れ、長寿を祝いました。市内で今年度に100歳を迎える人は、9月1日現在で95人(男性13人、女性82人)です。

しものせき トピックス

Shimonoseki Topics

しものせき未来創造^{ジョブ}フェア

地元の40の団体・企業と交流しながら「しごと」を体験できるイベント「しものせき未来創造jobフェア」が8月29・30日にあり、地元企業の魅力を発信しました。市内すべての中学校24校と高校6校が参加し、2日間で約4,300人が来場しました。



お札の勘定体験 うまく数えられるかな

朝鮮通信使行列再現



熱い下関の夏を彩る 「第40回馬関まつり」

市民総参加とふれあいの夏祭り、「第40回馬関まつり」が8月19・20日にありました。40回目の節目を迎える今年は、原点である「歌と踊りとみんなの夜市」を思わせる歌や踊りなどのさまざまな催しで大いににぎわいました。

20日の「平家踊総踊り大会」では、33団体、約4,000人が参加し、伝統の平家踊りを披露しました。

平家踊総踊り大会



関門よさこい大会

